



かさおか



残暑
お見舞い

「西の浜緑地」

申し上げます

『ととけ復興への願い!』

「ひまわりプロジェクト2015」の取り組

みに協力して、ひまわりの栽培をしています。

この活動は、震災被災地の福島県でひまわりを栽培できなくなつたことから、福島のひまわりの種を全国で栽培し、収穫した種を福島

に届け被災地の復興に役立てるものです。昨年は大型のプランターを20個用意し、苗を2

本ずつ植えましたが、今年はいろいろな場所に種を撒いてみました。私の菜園のほとりは、肥料も効いて立派な花が咲きました。また、

西の浜の海辺の公園もきれいに咲き揃い、管理されている方々の苦労も報われました。

余談ですが、プランターの苗が徐々に虫食いに遭い出して、夜間出没するナメクジのしわざと分かり薬を撒いて退治しましたが、マリーゴールドの花も好物のようです。（会長）

9月の行事予定



- 9月5日(土) 9:30～
第8回子ども新聞部の活動日です。
- 9月9日(水) 14:00～
第16回くらし部会を開催予定です。
- 9月9日(水) 18:30～
第36回総務部会を開催予定です。
- 9月11日(金) 18:30～
第26回子育て部会を開催予定です。

『笠岡地区まちづくり協議会』

事務所：笠岡市笠岡2627番地

電話：63-5949

Fax：75-0101

E-mail：zukuri2@mx1.kcv.ne.jp

開館日：月・水・金曜日の

14時～17時まで

第18回役員会を開催

8月19日(水)に第18回目の役員会を開催し、各部会等の活動状況を確認しました。

① 後任監事の選任について

藤井育雄さんが都合により3月末で辞任され、後任として宮島武男さん(西西地区)が選任されました。



② 総務部会では、総会後の研修会で寄せられたアイデア実

現に向けてワークショップに取り組んでいます。「みんなで考えて みんなで創る 笠岡まち協」 皆様の活発なご意見とご参加をお願いしたいと思います。

③ 子育て部会では、第2回子どもふれあい祭りの開催に向けて話し合いを始めました。

12月19日(土)に開催を予定しており、詳しいことが決まりましたらお知らせします。

④ 文化部会・笠岡の歴史を知る会では、笠岡に点在する地神・六十六部供養塔をまとめた冊子を作成する予定ですが、この史跡めぐりとして11月に「笠岡歴史のサイクリング」を計画しております。また、来年3月には「笠岡遊覧恋浮雲」の2回目の散策を計画しておりますので、詳しいことが決まりましたらお知らせします。

*地神とは五穀豊穣をつかさどる農業神のことである。

*六十六部供養塔とは日本全国六十六か国にある一宮に大乗妙典(法華経)を納める信仰のことであり、成就したあかつきに建てる碑のことである。

⑤ 未来づくり懇談会の開催について

10月5日(月)19時からまちづくり事務所で開催され、会長他役員が出席予定です。



相談しながら紙面の割付中

5月9日から部員8人で新聞作りに取り組んでいます。毎月1回の活動日に加えて、夏休み中も特別活動を行い、男子グループは「井笠鉄道」を、女子グループは「多宝塔」について取材や編集作業を行いました。

そして、6月6日(土)に、

新山の井笠鉄道記念館を訪ねて古い蒸気機関車や鉄道の歴史、使われていた道具などを詳しく調べました。

また、7月27日(月)には、多宝塔の中を特別拝観させて頂き、今にも飛び出しそうな天井の龍や柱と扉に描かれた神様やお坊さんなどの絵を見ていると、何か不思議な世界に入ったようでした。



『子ども新聞部 活動中』

限られた紙面を割り付けながら、記事や写真を整理していくことは大変ですが、みんなに「かさおか自慢」を伝えるため頑張っています。

編集後記

厳しい暑さも徐々に和らいで来ました。ご紹介したひまわりの栽培、種から育てたのは初めてでした。

同じ土を使ってもプランターによっては成長に大きな違いがあり、大変勉強になりました。 I・M

『地域交流活動』－西の浜地区－

8月2日西の浜みどり公園で、地区的子ども達が飯ごう炊さんの体験をしました。指導者から火おこしの方法やご飯の焼き方などのレクチャーを受けて、何とか無事にみんなの胃袋に納まりました。皆様も災害時に役立つ知識を体験しながら地域防災力を高めていきましょう。

